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УВАЖАЕМЫЕ КоЛЛЕГИ!

В течение октября коллектив нашей ком-
пании в целом работал слаженно, вы-
полняя поставленные производствен-

ные задачи, о чем свидетельствуют основные 
итоги месяца.

Мы продолжаем выполнять плановые по-
казатели по добыче природного газа и газо-
вого конденсата на Ковыктинском газокон-
денсатном месторождении (ГКМ). Поставки 
природного газа в магистральный газопровод 
«Сила Сибири», а также отгрузка газового 
конденсата проводятся в плановом режиме. 
Продолжается работа по бурению и освоению 
новых скважин на месторождении. Наша ком-
пания готова к прохождению пиковых нагру-
зок в осенне-зимний период 2024/2025 года.

В октябре проведена большая работа 
по предстоящему запуску Установки ком-
плексной подготовки газа № 1 на Ковыктин-
ском ГКМ. Благодарю всех участников этого 
процесса за коллективный труд, высокий 
профессионализм и компетентность.

Отмечу ряд реализованных нами меро-
приятий в сфере внутрикорпоративной и со-
циальной деятельности.

В ходе ежегодного осеннего субботника, 
состоявшегося 4 октября, мы провели уборку 
на территории подшефного иркутского центра 
социальной реабилитации «Вера», а также 
на участках, прилегающих к водноспортив-
ному комплексу в микрорайоне Солнечном. 
8 октября наши работники приняли участие 
в акции «Я — донор», которая уже стала тра-
диционной благодаря Совету молодых уче-
ных и специалистов. В рамках всероссийской 
акции «Неделя без турникетов» в офисе ком-
пании 22 октября прошла серия экскурсий для 
школьников регионального центра.

Наша профсоюзная организация продол-
жает радовать нас яркими внутрикорпора-
тивными мероприятиями. Так, 6 октября для 
работников компании был организован по-
ход вдоль участка Кругобайкальской желез-
ной дороги. Проведена серия мероприятий 
к 24-летию компании в Иркутске и на объек-
тах Ковыктинского ГКМ. 

Я в очередной раз акцентирую внимание 
на важности соблюдения требований охраны 
труда, промышленной и пожарной безопас-
ности, безопасности дорожного движения. 
Сохранение жизни и здоровья работников 
является приоритетом в нашей деятельности.

Кроме того, прошу обеспечить неукос-
нительное выполнение всех мероприятий, 
утвержденных на предприятии, а также по-
ручений ПАО «Газпром», не допуская фактов 
нарушения исполнительской дисциплины.

Генеральный директор 
ООО «Газпром добыча Иркутск»  
А. В. Дарымов 

оТ ПЕрВоГо ЛИЦА

Ковыктинское месторождение готово к прохождению пиковых нагрузок в осенне-зимний период. Автор фото — Юрий Маркин

ПроИЗВоДСТВо

ИнТЕрВьЮ

— Андрей Анатольевич, где вы роди-
лись и провели ранние годы? 

— Я родился в Белорусской ССР 
в 1961 году. Когда был в младенческом воз-
расте, семья переехала на целину в Северный 
Казахстан, в город Аркалык. Все мое детство 
и юность прошли в Казахстане. Здесь же по-
лучил высшее образование — в Алма-Атин-
ском институте народного хозяйства. 

— Можете назвать себя прирожденным 
экономистом?

— Вряд ли. Мой интерес к финансово-
экономическому блоку оказался неожидан-
ным. В близкой родне представителей этого 
направления не было. Отец — из рабочих. 
Поднимался по ступенькам во время освое-
ния целины, достиг уровня руководителя 
небольшого предприятия. Мама тоже про-
шла типичный путь целинников. Трудилась 
на обычных рабочих должностях, училась. 
В итоге стала бухгалтером. На мой выбор 
профессии это никак не повлияло. 

В юности серьезно увлекался радио-
любительством. Было удивительно, что мог 
из своего дома связаться с помощью азбуки 
Морзе, например, с Новой Зеландией. Ведь 
в те годы не было ни интернета, ни спутни-
ковой связи. Благодаря такому хобби после 
школы хотел поступать в Уральский поли-
технический институт в Свердловске. Увы, 
не получилось: на радиотехнический фа-
культет были достаточно жесткие критерии 
по здоровью. 

В итоге вернулся в родной город. В нем 
работала выездная комиссия республикан-
ского института народного хозяйства. Туда 
и поступил, можно сказать, спонтанно. Хотя 
склонность в школе у меня была больше 
к точным наукам. Впоследствии ни разу 
не пожалел о сделанном выборе. 

— На мой взгляд, в советское время эко-
номическое направление не было в числе 
популярных у мужской части населения...

— Это действительно так. По моей специ-
альности — «планирование промышленно-
сти» — училось процентов 20 парней. И это 
практически по всему институту прослежи-
валось. 

— Как вы оказались в Иркутской обла-
сти?

— После окончания института, в 1983 году, 
по распределению был направлен на про-
мышленное предприятие — комбайноре-

монтный завод в Аркалык. Меня приметили 
в обкоме комсомола, куда я перешел через 
несколько месяцев. Работал инструктором 
финансово-хозяйственного отдела.

В 1985 году решил перейти в промышлен-
ный сектор и уехал в город Усолье-Сибирское 
на производственное объединение «Хим-
пром». Начальник планово-экономического 
отдела Юрий Петрович Лузан с задумчиво-
стью на меня посмотрел и сказал: «Можно 
тебя направить на технологии. Но там все 
предельно ясно: три-четыре калькуляции — 
и всю жизнь одно и то же. А давай я тебя на-
правлю в ремонтно-механический цех объ-
единения. Там каждый месяц новое. Плюс 
оттуда ты узнаешь весь комбинат». Огляды-
ваясь назад, понимаю, что ремонтно-механи-
ческий цех дал мне хорошую закалку.

АнДрЕЙ ПАВЛЕнКо: о СЕбЕ И о ПроФЕССИИ
11 ноября в России отмечается День эко-
номиста. Накануне профессионального 
праздника «Иркутский газовик» взял 
интервью у заместителя генерального 
директора по экономике и финансам 
ООО «Газпром добыча Иркутск» Андрея 
Павленко. Редакция благодарит собесед-
ника за уделенное время и с удоволь-
ствием публикует этот материал. 

Андрей Павленко: «Я предпочитаю бумажный формат получения информации»
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В 1987 году организовался блочный трест 
ремонтно-механических предприятий, кото-
рый занимался всеобъемлющими работами: 
строительством, ремонтом, монтажом тех-
нологического оборудования. Туда я пере-
шел начальником планово-экономического 
отдела. Некоторое время спустя меня назна-
чили начальником планово-экономического 
отдела всего производственного объедине-
ния «Химпром». 

В 1996 году, в 35 лет, стал заместите-
лем генерального директора по экономике 
и финансам «Химпрома». На различных 
предприятиях Усолья-Сибирского прорабо-
тал до 2006 года, и меня пригласили в «Ир-
кутскгазпром» на должность заместителя 
генерального директора по экономике и фи-
нансам. 

— Ваши первые впечатления от кол-
лектива, от компании... 

— Помимо руководства было небольшое 
количество инженерно-технических работ-
ников, а также несколько водителей и убор-
щиков. Выстраивался коллектив предприя-
тия, моделировалась схема последующей 
работы по вхождению «Газпрома» в Восточ-
ную Сибирь. Наша компания, выражаясь фи-
гурально, была неким форпостом. И сегодня 
в коллективе работают те, кто помнит компа-
нию, когда она была в самом начале своего 
большого пути. 

— Объясните коротко, чем отличается 
экономика от финансов.

— Эти понятия разорвать тяжело. Если 
в двух словах, экономика — это моделирова-
ние процессов и оценка последствий от тех 
или иных решений. А финансы — это обес-
печение этих процессов. Но все, конечно, 
гораздо глубже. 

— Как построены ваши взаимоотноше-
ния с подчиненными?

— Я доверяю людям, которые стоят во гла-
ве отделов. Они все профессионалы, имеют 
большой стаж и опыт. Полностью отвечают 
за свои решения. Если необходимо, каждый 
может прийти ко мне посоветоваться. Авто-
ритарности в этом отношении у нас нет. 

— Какие сильные стороны у вашей 
команды?

— Во-первых, полная погруженность 
в процессы. Люди обладают хорошей логи-
кой, умеют находить решения в различных 
ситуациях. Плюс качественная работа с нор-
мативной документацией. Кроме того, у нас 
налажены как чисто человеческие, так и про-
фессиональные отношения внутри компании 
и с кураторами из ПАО «Газпром». 

— Что вдохновляет вас в работе?
— Вдохновляет многое. Например, нова-

ции. Есть желание понять, решить, вне-
дрить. Стабильность уводит в режим обы-
денного, рутинного исполнения. Поэтому 
мне всегда интересно что-то новое. Сегодня, 
с развитием систем автоматизации и искус-
ственного интеллекта, есть возможность, 
применяя логическое мышление, постоянно 
оптимизировать процессы, в том числе фи-
нансово-экономические. Разумеется, нужно 
провести большую подготовительную рабо-
ту, но в дальнейшем это позволит построить 
отшлифованную схему работы предприятия. 
Считаю, что логику легко превратить в мате-
матику. 

— Каким вы видите наше предприятие 
через пять-десять лет?

— Перспективы оцениваю достаточно 
высоко. Проект по развитию Ковыктин-
ского месторождения весьма амбициозный. 
Он отчасти напоминает ударные комсомоль-
ские стройки. Я верю, что на базе молодости 
и опыта наш коллектив будет расти и укреп-
ляться, развивая общий профессиональный 
автоматизм. К положительному явлению 
отношу и социальный фактор. Администра-
ция много делает для того, чтобы льготы 

АнДрЕЙ ПАВЛЕнКо: о СЕбЕ И о ПроФЕССИИ

и гарантии были у нас на высоком уровне. 
Это нужно, чтобы человек задержался, влю-
бился в свою работу. 

— Как вы отдыхаете?
— Радиолюбительство, о котором я гово-

рил, осталось в прошлом. Мой отдых — это 
семья. Из активностей привлекает дачный 
формат: сад-огород. Этим занимаюсь с удо-
вольствием. Люблю поездки на природу, 
путешествия. 

— Самое запомнившееся место в мире 
и в России...

— В мире впечатлили Филиппины — про-
стотой общения с местным населением. Там 
очень доброжелательные, беззаботные люди. 
Это естественный фон без каких-либо обяза-
тельств. И природа замечательная. 

Самым запоминающимся путешествием 
была поездка в Таиланд в декабре 2004 года, 
когда стал свидетелем катастрофическо-
го цунами. Мы в тот момент были в море 
на экскурсии — с Пхукета поплыли на ост-
рова Пхи-Пхи. Сокрушительная волна при-
шла спустя полчаса после нашего отплытия. 
Мы даже не поняли, что случилось. Когда 
вернулись на Пхукет, увидели полную раз-
руху. Как в фильме-катастрофе, только 
наяву. Нас завезли на вершину, все ждали 
повторных волн. Там мы пробыли до вечера. 
На следующий день пришли на пляж Ката, 
где буквально все было снесено цунами.

В России очень понравился Сахалин. 
Побывал там в 2024 году. Люди на Сахалине 
интересные и приветливые, не замкнутые 
в себе. В нашем регионе — это, безусловно, 
Байкал. Предпочитаю места, где мало тури-
стов. 

— Судя по богатому словарному запа-
су, вы человек читающий. Какие книги 
в приоритете?

— Мама в какой-то период времени 
работала в книжном магазине, у нас была 
достаточно большая домашняя библиотека. 
В юности зачитывался произведениями 
Вальтера Скотта, Фенимора Купера. Мне 
и сейчас нравится именно бумажный формат 
получения информации. Считаю, что чте-
ние формирует восприятие. Люблю исто-
рическую литературу. В основном о Вели-
кой Отечественной войне. Приходят на ум 
мемуары Георгия Константиновича Жукова: 
сочинение, позволяющее поразмышлять. 

— Есть ли книга, которую должен про-
читать каждый специалист вашей сферы?

— Затрудняюсь ответить, потому что со 
скептицизмом отношусь к различной лите-
ратуре от именитых модных авторов. Клас-
сические учебники и практические пособия 
по специальности было бы порекомендовать 
уместнее. А вообще, считаю, что гораздо по-
лезнее решать какие-то практические задачи. 

— Внешне вы очень серьезный, даже 
суровый человек. Бывают ситуации, ко-
гда вы другой?

— Так сложилось, специально этого 
не делаю. Наверное, это черта моего харак-
тера. Но близкие, конечно, знают меня с дру-
гой стороны.

— Неотъемлемой частью вашего ими-
джа являются усы. Вы всегда их носили? 

— Ни разу не сбривал. 
— Какие исторические личности вызы-

вают уважение?
— С профессиональной точки зрения, 

когда учился, впечатляла экономическая ре-
форма в середине 60-х — начале 70-х годов 
XX века. Ее автором был председатель Со-
вета Министров СССР Алексей Николаевич 
Косыгин. По сути, это дубль экономического 
развития Китая. Реформа привлекала своей 
фундаментальностью и основательностью. 

Из исторических личностей, как выходец 
из Советского Союза, с большим уважени-
ем отношусь к Леониду Ильичу Брежневу. 
Он обеспечивал стабильность в государстве. 
У людей была уверенность в будущем, в том, 
что не могут произойти негативные изме-
нения. Та эпоха вспоминается еще и тем, 
что люди были искренними и гораздо ближе 
друг к другу.

— Кого вы считаете своим учителем?
— Назову нескольких. Во-первых, это 

мой первый руководитель — начальник ре-
монтно-монтажного цеха Усольского «Хим-
прома» Виктор Алексеевич Харахорин. До-
статочно суровый человек. Его где-то ругали 
между собой, где-то побаивались, но в целом 
любили. Ну а главным учителем, который 
заложил основополагающий кирпич в мое 
становление, был гендиректор Усольского 
«Химпрома» Виктор Петрович Колмаков. 
Очень уважаемый, далеко мыслящий чело-
век, мудрый и справедливый руководитель, 
вышедший из рабочих, прошедший по каж-
дой ступеньке. У него было чему поучиться. 
Знал все, мог спокойно разговаривать хоть 
с рабочим, хоть с министром.

— Если бы была возможность сейчас 
вернуться в любой период своей жизни, 
куда бы отправились?

— Во времена, когда был жив отец. 
Он всегда был для меня опорой и высшим 
авторитетом. Человек с закалкой, парт-
билетом, идеологией, верой в социальную 
справедливость, готовностью пожертвовать 
своими личными интересами ради других. 
Таких людей раньше было много. 

— Ваш совет начинающим экономи-
стам и финансистам.

— Не нужно бояться принимать решения, 
если вы уверены в своей правоте. Советую 
постоянно наращивать багаж знаний. Не 
раствориться в рутине, а пытаться подавать 
идеи. Человек с идеями всегда на виду. Если 
они разумные, естественно, это хороший 
путь для карьерного роста, саморазвития 
и самоутверждения. 

— Как вы определяете успех в профес-
сии? Ваши пожелания коллегам.

— Развивать режим самостоятельности. 
Чтобы мы друг друга знали, чтобы была 
площадка для общения и решения вопросов. 
Хочется пожелать, чтобы те люди, которые 
работают экономистами и финансистами, 
друг друга знали, понимали и на работе 
жили одной жизнью.

— А какой совет вы бы дали самому 
себе — совсем молодому, начинающему 
экономисту?

— Посоветовал бы не забывать 
то, что старшие руководители подсказывали. 
Не нужно быть самонадеянным. Следует 
прислушиваться к тем коллегам, которые 
имеют опыт, могут подсказать и делятся зна-
ниями. Это обязательно пригодится. 

Сергей Солоненко 
Фото автора, из архивов компании 
и Андрея Павленко 
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На Ковыктинском месторождении, 
2011 год

В городе Усолье-Сибирском, 2004 год

Во время учебы в Алма-Атинском 
институте народного хозяйства

Генеральный директор ООО «Газпром добыча 
Иркутск» Алексей Дарымов вручает Андрею Павленко 
Почетную грамоту ПАО «Газпром». 30 августа 
2024 года

КрАТКоЕ ДоСьЕ

Андрей Анатольевич Павленко 
родился в 1961 году в Щучинском 
районе Гродненской области Белорус-
ской ССР.

обрАЗоВАнИЕ

 y  Алма-Атинский институт народного 
хозяйства.

 y  Финансовый университет при прави-
тельстве Российской Федерации.

ПроФЕССИонАЛьнЫЙ оПЫТ

 y  1983 — принят на должность эко-
номиста производственно-техниче-
ского отдела на комбайноремонтный 
завод в городе Аркалык (Казах-
ская ССР).

 y  1983–1985 — инструктор финансово-
хозяйственного отдела Кустанайско-
го областного комитета комсомола 
(Казахская ССР).

 y  1985–2006 — занимал различные 
должности на производственных 
предприятиях в Усолье-Сибирском 
(Иркутская область).

 y  С 2006 года — заместитель генераль-
ного директора по экономике и финан-
сам ООО «Газпром добыча Иркутск» 
(ранее ООО «Иркутскгазпром»).
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С 25 по 27 октября на объектах Ковыктин-
ского газоконденсатного месторождения — 
промбазе Нючакан, установках комплексной 
подготовки газа № 1, 2 и 3 — перед работни-
ками выступал творческий коллектив «Отра-
жение Евы». 

Музыканты исполнили классические про-
изведения и эстрадные номера. Зрителями 
стали более 500 работников вахтовым мето-
дом нашего предприятия.

26 октября в Иркутске состоялся турнир 
по боулингу. В нем приняли участие 40 ра-
ботников администрации компании.

По результатам турнира определилась 
тройка лидеров: на первом месте — команда 
«СИУС», на втором — «Великолепная пятер-
ка», бронза — у команды «Полная Ханда».

В личном зачете среди женщин победу 
одержала Ирина Ильясова, серебро — у На-
тальи Ковыляк, на третьем месте — Ана-
стасия Политаева. Тройка лидеров среди 
мужчин: победитель — Владислав Бусель, 
на втором месте — Сергей Мокшин, третье 
место поделили Станислав Момот и Денис 
Пасько.

— Боулингом занимаюсь на любитель-
ском уровне, несколько раз в году, — гово-
рит Ирина Ильясова, руководитель группы 
ведения нормативно-справочной информа-
ции службы информационно-управляющих 
систем. — Очень рада победе в личном 
и командном зачетах! Турнир прошел заме-
чательно, мы отлично провели время. Обяза-
тельно буду участвовать в следующих сорев-
нованиях.

27 октября в Иркутске состоялся турнир 
по бильярду. В нем приняли участие 25 чело-
век: работники и пенсионеры компании.

Первое место среди женщин заняла Ма-
рина Семейкина, на втором — Полина Галь-
цева, замыкает тройку лидеров Анастасия 
Политаева. 

Лучший результат среди мужчин показал 
Станислав Момот, на втором месте — Вадим 
Малярчук, бронза — у Игоря Игнашкова. 

— В бильярд играю со школьных лет, — 
поясняет Станислав Момот, ведущий инже-
нер производственно-технического отдела 
Управления технологического транспорта 
и специальной техники. — Однажды, доста-
точно давно, побеждал в нашем отраслевом 
турнире. Затем неоднократно занимал при-
зовые места, но не самую верхнюю строчку. 

ТВорЧЕСТВо, 
СПорТ, ЗнАнИя

На этот раз решил хорошо подготовиться: 
приходил в бильярдный зал и самостоя-
тельно тренировался. Цель была достигнута, 
чему я очень рад. 

29 октября в иркутском Доме молодежи 
прошла игра «Квиз». Ее организовали пред-
ставители Совета молодых ученых и специа-
листов (СМУС). На победу претендовали 
девять команд по пять человек. 

Участники ответили на 50 вопросов. 
Темы интеллектуального турнира были свя-
заны с деятельностью предприятия, семьей 
и школьной программой. Также команды 
разгадывали ребусы и определяли зашифро-
ванные названия фильмов.

По сумме набранных баллов победителем 
и обладателем кубка стала команда «Про-
пан-бутановая фракция». На втором месте — 
команда «До До», на третьем — «Гильдия 
авантюристов».

— Мы с работниками группы в составе 
команд в третий раз участвуем в «Квизе», 
и третий раз подряд удается занять первое 
место, — рассказывает Борис Герчиков, ру-
ководитель группы экономического анализа 
Инженерно-технического центра, капитан 
команды «Пропан-бутановая фракция». — 

Приятно отметить, что уровень конкуренции 
в игре очень высокий. Организация меро-
приятия заслуживает высшей оценки. Спа-
сибо команде, коллегам из других команд 
и, конечно, организаторам за отличные 
эмоции! 

Мероприятия, приуроченные к 24-летию 
ООО «Газпром добыча Иркутск», были 
подготовлены и проведены при участии 
нашей профсоюзной организации. Победи-
тели и призеры турниров получили награды 
и ценные призы. 

Отметим, что география праздника 
не ограничилась Иркутской областью. 26 ок-
тября в Тюменском государственном цир-
ке на красочном «Тропик-шоу» побывали 
сотрудники, находящиеся на межвахтовом 
отдыхе, и члены их семей. Всего 40 человек. 
Билеты на представление были приобретены 
за счет средств профсоюза.

Сергей Солоненко, Иван Ващук 
Фото авторов и участников  
мероприятий 

боЛьШАя 
КоВЫКТА

ЕСТь рАбоТА!

ТЕррИТорИя
ПроФЕССИонАЛоВ

ИнФорМАЦИя  
о ПрИЕМЕ нА рАбоТУ 
irkutsk-dobycha.gazprom.ru/
career/vacancies

ВАКАнСИИ нА САЙТЕ 
HEADHUNTER.RU 

irkutsk.hh.ru/employer/3099809

К очередной годовщине образования 
ООО «Газпром добыча Иркутск» для 
работников компании была организована 
серия мероприятий. В нашем мате-
риале — краткий отчет о них, а также 
отзывы участников.

ДЕнь роЖДЕнИя КоМПАнИИ

ООО «Газпром добыча Иркутск» было 
образовано 25 октября 2000 года. Пер-
вое название предприятия — ОАО «Ир-
кутскгазпром».

Участники турнира по боулингу 26 октябряС 25 по 27 октября на объектах Ковыктинского месторождения перед работниками выступал творческий 
коллектив «Отражение Евы»

Первое место в турнире по бильярду в мужском зачете занял Станислав Момот

Победу в интеллектуальной игре «Квиз» одержала команда «Пропан-бутановая фракция»
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КоЛЛЕКТИВ

С приветственным словом к участникам 
конференции обратился генеральный ди-
ректор ООО «Газпром добыча Иркутск» 
Алексей Дарымов. 

— Профсоюз помогает защищать права 
и интересы каждого сотрудника. Мы це-
ним этот вклад, поскольку он способству-
ет улучшению условий труда и развитию 
корпоративной культуры. Взаимодействие 
с профсоюзом — это не просто наша обя-
занность, но и важный шаг к долгосрочному 
успеху компании. Мы благодарны за ваше 
участие и готовы совместно двигаться впе-
ред, — сказал Алексей Дарымов.

Заместитель генерального директора 
по управлению персоналом ООО «Газпром 
добыча Иркутск» Сергей Некрылов в сво-
ем выступлении отметил, что социальное 
партнерство предприятия и профсоюзной 
организации позволяет достигать устойчи-
вого развития. Как пример — подписанный 
в 2024 году Коллективный договор. В нем 
предусмотрен широкий спектр социальных 
гарантий и обязательств.

На конференции с докладом выступил 
председатель Первичной профсоюзной 
организации «Газпром добыча Иркутск 
профсоюз» Давид Саакян. Он отметил, 
что за последние два года численность 
профсоюза выросла более чем в четыре раза 
и составила 2154 человека. Средний ежегод-
ный процент членства в профсоюзе состав-
ляет порядка 70 % от общего количества 
работников предприятия. Доля молодежи — 
около 35 %.

В 2023 и 2024 годах во всех филиалах 
и в администрации предприятия созданы це-
ховые профсоюзные организации, избраны 

их председатели, цеховые комитеты, проф-
группы и профорги, а также уполномочен-
ные по охране труда.

— Проанализировав опыт деятельно-
сти профсоюзов дочерних обществ Группы 
«Газпром», мы разработали и внедрили 
наиболее эффективную модель взаимодей-
ствия работников с профсоюзом. Порядок 

был доведен до всех председателей цеховых 
профсоюзов, — сказал Давид Саакян. — Роль 
цеховых профсоюзных организаций на этапе 
становления очень важна, председатели дол-
жны выстроить максимально эффективную 
работу с руководством филиалов, чтобы опе-
ративно реагировать на проблемные вопро-
сы работников и способствовать их реше-
нию. Одно из основных направлений нашей 
деятельности — оказание материальной 
помощи членам профсоюза. За 2023 год рас-
смотрено 179 обращений, а за девять меся-
цев 2024-го — более 230 заявлений, что уже 
в два раза больше, чем годом ранее.

В сентябре подписано первое дополни-
тельное соглашение к Коллективному дого-
вору, которое позволило расширить список 
льгот для наших работников.

— Благодаря подписанию Коллектив-
ного договора у предприятия и профсоюза 
появилась возможность проводить совмест-
но масштабные мероприятия, а у цеховых 
профсоюзных организаций есть возмож-

ность проводить мероприятия для работ-
ников своих филиалов, — сообщил Давид 
Саакян. — За период с августа по октябрь 
цеховыми профсоюзными организациями 
было проведено свыше 10 мероприятий для 
работников филиалов.

Один из ярких социальных проектов — 
«Знакомство с Иркутской областью». Работ-
ники, в основном межрегиональной вахты, 
в рамках организованных экскурсий смогли 
посетить озеро Байкал, а также осмотреть 
достопримечательности. В общей сложно-
сти в данном проекте приняло участие уже 
свыше 500 человек. Проект получил поло-
жительный отклик работников предприятия.

Для увеличения уровня вовлеченности 
сотрудников и повышения их лояльности 
к компании профсоюз организовывает 
и проводит социально-культурные меро-
приятия не только в Иркутске и на Ковык-
тинском газоконденсатном месторождении, 
но и в городах проживания вахтового пер-
сонала. На данный момент охвачено более 
10 городов.

— Благодаря позиции руководства 
ООО «Газпром добыча Иркутск» относи-
тельно поддержки профсоюзной органи-
зации во всех ее начинаниях, созданию 
возможности оперативно информировать ру-
ководство предприятия о возникающих во-
просах, принятию соответствующих управ-
ленческих решений профсоюз обретает еще 
больше доверия в глазах наших работников. 
Могу гарантировать, что профсоюз и дальше 
будет строить свою работу в тесном сотруд-
ничестве с предприятием, — подытожил 
свое выступление Давид Саакян. 

Затем были представлены доклады о ре-
зультатах деятельности профсоюза за девять 
месяцев 2024 года в области охраны труда, 
а также о решении социальных вопросов 
и мероприятиях культурно-массового сектора. 

Кроме того, в рамках мероприятия 
был избран делегат для участия в пред-
стоящей отчетно-выборной конференции 
МПО «Газпром профсоюз». Им стал пред-
седатель ППО «Газпром добыча Иркутск 
профсоюз» Давид Саакян.

Сергей Солоненко 
Фото автора 

ДВоЙнАя ПробЛЕМА
При отсутствии у виновника ДТП полиса 

ОСАГО водителю поврежденного в ДТП 
автомобиля не полагаются выплаты от стра-
ховых компаний.

Если виновный в аварии водитель, у кото-
рого нет ОСАГО, отказывается возмещать 
вам ущерб или не согласен с размером вы-
платы, следует отправить ему досудебную 
претензию с копией протокола ДТП, состав-
ленного сотрудниками ГАИ. Приложите за-
ключение независимой экспертизы о повре-
ждениях и оценке ущерба, а также копии 
кассовых чеков, подтверждающих ваши рас-
ходы на ремонт машины.

Допустим, виновник автопроисшествия 
не отреагировал на отправленную ему досу-
дебную претензию. Тогда вам придется обра-
щаться в суд и оплатить госпошлину — ее 
размер зависит от размера иска. Далее воз-
можны разные сложности и связанная с ними 

волокита. Виновник не является в суд — за-
седание переносят. При нескольких неявках 
ответчика суд выносит решение заочно — 
оно вступает в силу через месяц. В этом слу-
чае виновный в ДТП водитель без ОСАГО 
имеет право подать апелляционную жалобу.

Виновник аварии может проигнорировать 
судебное решение — второй стороне придет-
ся обращаться в службу судебных приставов 
и ждать, когда с виновника принудительно 
взыщут деньги.

Очевидно, что при автоаварии с водите-
лем без ОСАГО потерпевшую сторону ждет 
нудный бюрократический процесс, трата 
времени и денег.

СПоСоб рЕШЕнИя
Для таких случаев существует полис 

страхования «Автокаско Профи» — до-
ступная защита при ДТП с водителем без 
ОСАГО. Оформите каско по цене все-
го от 2250 рублей — воспользуйтесь специ-
альным предложением СОГАЗа для работ-
ников ООО «Газпром добыча Иркутск».

С «Автокаско Профи» СОГАЗ отремонти-
рует ваш автомобиль, если в ДТП виноваты 
не вы. Сумма ремонта — до 1 млн рублей, 
но не более стоимости машины. Также в по-
лис включены риски: противоправные дей-
ствия третьих лиц, воздействия животных, 
стихийные бедствия. Застраховать можно 
авто возрастом до 20 лет. Осмотр автомобиля 
не требуется.

Материал предоставлен филиалом 
АО «СОГАЗ» в Иркутске 

ВАЖнАя ТЕМА

ДТП С ВоДИТЕЛЕМ бЕЗ оСАГо: КАК ЗАЩИТИТьСя
В России более четырех миллионов 
автомобилей в 2023 году передвигались 
по дорогам без необходимого по закону 
полиса ОСАГО. Таковы сведения Россий-
ского союза автостраховщиков. Если 
учесть, что всего в стране свыше 54 мил-
лионов автотранспортных средств, 
получается, что более 8 % водителей 
пренебрегают оформлением ОСАГО.

В ТЕСноМ СоТрУДнИЧЕСТВЕ С ПроФСоЮЗоМ
24 октября 2024 года в Иркутске про-
шла внеочередная конференция ППО 
«Газпром добыча Иркутск профсоюз». 
Во время нее были подведены итоги 
работы профсоюза за 2023 год и девять 
месяцев 2024-го. В нашем материале — 
основная информация.

На конференции было отмечено, что за последние два года численность профсоюза выросла более чем в четыре раза

Все важные решения на конференции принимались по результатам голосования

Председатель первичной профсоюзной организации 
«Газпром добыча Иркутск профсоюз» Давид Саакян

Для покупки 
«Автокаско Профи» 

оставьте заявку 
на сайте, отскани-

руйте QR-код.

 

на все допол-
нительные 

вопросы ответит 
ваш персональ-
ный менеджер: 

+ 7 902 769 22 38.


